

Paul Nemeth

Was tun Sie für den raschen Ausbau der A 81 zwischen Sindelfingen und Böblingen und den Lärmschutz an dieser Stelle?

Gemeinsam mit der Bürgerinitiative Leise A 81 haben wir die Zusage des Landes für eine Finanzierungsbeteiligung an einem 850 m langen Deckel erreicht. Ich werde mich mit Nachdruck bei den Ministerien dafür einsetzen, dass der Ausbau mit Deckel und zusätzlichen gekrümmten Lärmschutzwänden bald kommt.

In welcher Form setzen Sie sich für eine Hochschuleinrichtung im Kreis Böblingen ein?

Ich habe mich bei Forschungsminister Frankenberg bereits im persönlichen Gespräch für die Schaffung einer Außenstelle der Hochschule Reutlingen in Böblingen eingesetzt. Im Landtag und im Kreistag kämpfe ich dafür, dass wir diese Chance nutzen, aus der eine eigenständige Hochschule entstehen kann.

Sind Sie für eine staatliche Förderung der Elektromobilität?

Wir fördern massiv Forschung und Entwicklung. Schwerpunkte sind Antriebstechnik, Batterietechnik und Leichtbau. Die Landesagentur für Elektromobilität „e-mobil BW GmbH“ vernetzt alle Akteure. Dazu trägt auch die Clusterinitiative „automotive bw“ bei. Ich bin offen für Zuschüsse beim Kauf eines E-Mobils.

Ärztmangel: Wie wollen Sie die medizinische Versorgung im Kreis Böblingen sichern?

Wir werden die flächendeckende ärztliche Versorgung im Land durch ein Förderprogramm mit zusätzlich bis zu 6,95 Millionen Euro nachhaltig sichern. Wir werden Studenten finanziell unterstützen, die ihre Praxiszeit bei einem niedergelassenen Allgemeinarzt absolvieren sowie die ausbildenden Arztpraxen fördern.

Familienförderung: Wie sieht das Konzept Ihrer Partei aus?

Wahlfreiheit der Eltern hat bei der Kinderbetreuung höchste Priorität. Wir unterstützen die, die ihre Kinder selbst betreuen, genauso wie die, die private und öffentliche Angebote nutzen. Wir bauen die Betreu-

Zur Person

Paul Nemeth, geboren am 25. Februar 1965 in Böblingen, ist verheiratet und hat zwei Söhne. Der Industriekaufmann verantwortet seit 2001 bei IBM die strategische Allianz mit dem Softwarehaus SAP. Nemeth wurde 1989 in den Böblinger Gemeinderat gewählt. Nach einer berufsbedingten Unterbrechung wurde er 1999 erneut in den Gemeinderat gewählt, dem er bis 2006 angehörte. Seit 2002 ist er Kreisrat. 2006 wurde Nemeth in den Landtag gewählt. Er ist Mitglied im Wirtschafts- und Petitionsausschuss und seit 2007 energiepolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion. Er sitzt im Vorstand der Volkshochschule Böblingen/Sindelfingen, ist Vorsitzender des CDU-Stadtverbands Böblingen und Mitglied der SV Böblingen und des VfB Stuttgart. - z -

ungsplätze für unter Dreijährige aus. Mit dem Landeserziehungsgeld fördern wir Eltern auch in Zukunft.

Was bedeutet Stuttgart 21 für den Kreis Böblingen?

Stuttgart 21 plus ist von überragender Bedeutung. Wir leben von der Mobilität. Die Zukunft des Verkehrs in unserem Raum liegt auf der Schiene. Mit Stuttgart 21 plus rückt der Kreis Böblingen durch zahlreiche Fahrzeitverkürzungen und den besseren Flughafenanschluss näher an die Region und die Welt.

Verpflichtendes letztes Kindergartenjahr und sechs Jahre Grundschule – Was halten Sie davon?

Eine gemeinsame Beschulung über die 4. Klasse hinaus wird weder den leistungsstarken noch den schwachen Schülern gerecht. Wir setzen auf ein vielfältiges Bildungssystem und das Bildungshaus als Verzahnung von Kindergarten und Grundschule zu einer durchgängigen Bildungseinrichtung für Drei- bis Zehnjährige.

- Kandidatenvorstellung in der SZ/BZ:
Montag, 14. März: Paul Nemeth (CDU)
Dienstag, 15. März: Florian Wahl (SPD)
Mittwoch, 16. März: Roger Hahn (Grüne)
Donnerstag, 17. März, Dr. Rittaler (FDP)
Freitag, 18. März, Stefan Dreher (Linke)